



**La Chambre de Conciliation et d'Arbitrage (CCA) a rendu une décision qui devrait faire réfléchir Samuel Eto'o, président de la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot).**

Suite à une plainte déposée par l'Association des Clubs de Football Amateur du Cameroun (ACFAC) et la ligue professionnelle du Football du Cameroun (LPFC), l'instance a suspendu les nominations faites au sein du staff des Lions Indomptables, équipe nationale camerounaise.

C'est Abdouraman Hamadou Babba, président de l'Etoile Filante de Garoua, qui a initié cette procédure. Il est connu pour ses multiples actions juridiques et administratives pour défendre les intérêts du football camerounais. Cette fois-ci, il a obtenu gain de cause, avec la suspension provisoire des nominations du staff.

Les débats au fond ne sont pas encore clos, mais cela constitue un nouveau revers pour Samuel Eto'o, qui a déjà connu plusieurs difficultés depuis son élection au poste de président de la Fecafoot.

Le staff en place est toujours celui nommé par le ministre des Sports et de l'Éducation Physique, Narcisse Mouelle Kombi.

Les Lions Indomptables doivent entrer en stage dans les prochains jours, mais pour l'instant, le

staff n'est pas officiellement en place. C'est donc un épisode compliqué pour le football camerounais, qui attend avec impatience la résolution de cette affaire.